

Pressekontakt für Deutschland

Claudia Fichtner
Days of Wonder SARL
claudia@daysof wonder.com
+33 (0) 1 56 03 59 97

Asmodée wird Vertriebspartner von Days of Wonder in Frankreich

Sausalito, USA; Paris, Frankreich – 1. Oktober 2002 - Days of Wonder hat heute einen Vertrag für den Vertrieb seiner Spiele in Frankreich mit Asmodée unterschrieben. Asmodée verlegt und vertreibt seit 1995 Gesellschafts-, Karten- und Rollenspiele in Frankreich. Der Verlag wird über sein Vertriebsnetz die von Days of Wonder gelieferten Produkte vermarkten. Die ersten zwei Spiele, **Gang of Four™** und **DrachenFaust™** werden ab Oktober 2002 bei Asmodée erhältlich sein.

Vollständige Abdeckung des Fachhandels

„Ich bin sehr glücklich darüber, dass unsere Spiele in fast 200 Geschäften in weniger als zwei Wochen erhältlich sein werden“, sagt einer der Gründer von Days of Wonder, Pierre Gaubil. „Asmodée ermöglicht eine sofortige Abdeckung des Fachhandels in Frankreich.“

„Unsere Geschäfte sind immer auf der Suche nach qualitativ hochwertigen Spielen, die ein breites Publikum ansprechen“, sagt Marc Nunes, Geschäftsführer von Asmodée. „Die Produkte von Days of Wonder entsprechen völlig ihren Erwartungen.“

Distributionsstrategien

Die Vereinbarung mit Asmodée ist der erste Schritt zum Aufbau eines Vertriebsnetzes in Europa. Die Firma möchte von der Kenntnis seiner europäischen Vertriebspartner profitieren, um einen schnellen Zugang zu den Fachgeschäften zu finden. Damit bleibt auch Zeit, um einige alternative Vertriebsstrukturen zu entwickeln und die Spiele somit einem noch größeren Publikum bekannt zu machen.

Asmodée

Asmodée ist der größte Verkäufer von Gesellschaftsspielen in Frankreich und einer der Schlüsselakteure für Rollenspiele auf der Welt mit dem exklusiven Verkauf an den Fachhandel in Frankreich von „Dungeons and Dragons“. Asmodée ist eine private Gesellschaft mit Sitz in Buc, Frankreich.

Days of Wonder

Days of Wonder verlegt qualitativ hochwertige Strategie-Brett- und Kartenspiele für die ganze Familie, die leicht zu erlernen sind und Spaß machen. Days of Wonder ist eine Privatgesellschaft mit Sitz in Sausalito, Kalifornien-USA, und Paris, Frankreich.